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PriMera quiNceNa de dicieMBre de 2020
PróXiMa edicióN MiÉrcoLes 5 de FeBrero
encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com
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certaMeN “oscar aLFredo
sosa” y
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deFeNsores de saN
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yPF coMPrará 1500
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de La regióN
-------------------------------------

BeLL ViLLe: PriMera
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de PLaNtas
PotaBiLizadoras de agua
-----------------------------------
MoNte Maíz: eL eJecutiVo
cueNta coN su ordeNaNza
de eMergeNcia ecoNóMica

Laborde ya palpita la edición 53º del Festival
Nacional del Malambo

Justiniano Posse otra vez acosado por el agua

Del domingo 12 al sá-
bado 18 de enero tendrá
lugar en Laborde la 53°
edición del Festival Na-
cional del Malambo.
En la oportunidad se con-
gregará a artistas y bai-
larines de toda la Argen-
tinas que fueron electos
a través de los selectivos
provinciales Desarrolla-
dos durante 2019.
Las actividades darán
comienzo el próximo do-
mingo en la plaza Olmos. 
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MoNte Maíz

arrancó en saNta euFeMia el “FestiVaL de VeraNo”

el ejecutivo logró la sanción de
la emergencia económica
Luego de la polémica dada
en torno a la ordenanza de
emergencia económica, el
ejecutivo logró imponer la
iniciativa y logró sancionar
la norma a través del con-
cejo deliberante.
La Ordenanza estuvo justifi-
cada por el oficialismo en la
dura situación financiera por
la que atraviesa la comuna.
No obstante, desde la oposi-
ción sostienen que se resig-
naron derechos desde el Con-
cejo Deliberante al Ejecutivo

y que no hacía falta una norma
de estas características para
salvar la situación.
La medida intenta recaudar
fondos en forma más rápida
para cumplir con el pago de
sueldos y renegociar fechas
de pago a proveedores que
ya habían recibido los che-
ques. En caso que alguien
se rehúse a renegociar el pla-
zo, el municipio no abonará y
no cumplirá con el pago.
Para bajar el nivel de polé-
mica, el Ejecutivo decidió qui-

tar el artículo N° 11 el cual
establecía: Autorizase al De-
partamento Ejecutivo a dis-
poner las reestructuraciones
funcionales del personal mu-
nicipal, traslados, cambios de
dependencias o tareas, mo-
dificación de horarios, y toda
otra medida que juzgue con-
veniente, tendientes a alcan-
zar una más eficiente presta-
ción de los servicios públicos
municipales que permita afron-
tar la crisis económica impe-
rante .

◘ como es tradicional en cada verano,
santa eufemia desarrolla desde hace 10
años el Festival de Verano.
El mismo se realiza todos los domingos esti-

vales en el playón de la terminal de ómnibus
con destacados artistas de toda la región y
de proyección nacional. La próxima cita será
el 12 de enero con la noche ochentosa.
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iNuNdacioNes

Justiniano Posse otra vez acosado
por el agua
Las obras de sanea-

miento realizadas en
torno a la localidad de Jus-
tiniano Posse, parecen no
alcanzar nunca y ante llu-
vias extremas se hace im-
posible contener el ingreso
de agua al casco urbano.
El pasado 29 de diciembre
de 2019, en el término de
una hora cayeron unos 100
milímetros y posteriormente
otros 100 milímetros más.
Tanto el canal sur como el
norte, trabajaron bien pero
no pudieron evacuar la mag-
nitud de agua que se acu-
muló en pocos minutos.
Esto hizo que las previsio-
nes hechas por los técnicos
no alcanzaran y viviendas
del sector suroeste y oeste
del ejido urbano sufran el
ingreso de agua a sus ho-
gares. Además hubo que
evacuar varias familias.

Toda esta situación se agra-
vó con el correr del tiempo
que el líquido ingresó desde
la zona rural (sudoeste y
oeste) superó el nivel de la
calzada de la Avenida de
Circunvalación y terminó en
la urbe.
De inmediato todas las fuer-
zas vivas se activaron para
afrontar el momento que la-
mentablemente cada vez se

hace más recurrentes.
La situación no deja de ser
sumamente preocupante, un
drama similar se vivió a prin-
cipios de 2019, cuando ca-
yeron 90 milímetros y varios
barrios se anegaron por el
agua. En mayo de 2018, la
precipitación alcanzó los 160
milímetros en tres horas y
la angustia volvió a invadir
a los vecinos.

* Vecinos de Pascanas, etruria, ucacha, santa eufemia,
La carlota y el anfitrión chazón, se congregaron masiva-
mente en la plaza central para disfrutar de una noche de
buen folclore y humor.
La iniciativa del Centro Tradicionalista Chazón se dio en el
marco de la inauguración de su campo de actividades al que
se lo denominó “Dr. Rolando Mottino”. A ello se le sumó un
gran desfile gaucho, presentación de escuelas de danza y en
el plano artístico saltaron al escenario el humorista Cacho
Buenaventura, Los del Olivo, Los del Médano y Los del Ama-
necer entre otros.
Desde la organización agradecieron el acompañamiento.

uNa MuLtitud se coNgregó eN chazóN Para disFrutar
de La PriMera Peña FoLcLórica de VeraNo

Retrocediendo en el tiempo
el 19 de enero de 2010 fue
la mayor inundación de la
historia de la localidad junto
a esta de los últimos días y
en noviembre de 2011 se
registraron 180 milímetros
en corto tiempo que hizo
que se produjera un ingreso
masivo de agua a los hoga-
res.
Un buen sector de Justi-
niano Posse está erigido en
un bajo, en el cual escurre
el agua de una amplia zona
rural. Lo más grave aún es

que el mismo está en el sec-
tor sudoeste y oeste y el lí-
quido drena hacia el sudeste
con lo cual tiene que atra-
vesar gran parte del casco
urbano.
Ante estas situaciones cli-
máticas extremas se hace
muy difícil que todas las pre-
visiones hechas, como la
construcción de varios ca-
nales aliviadores tengan re-
sultados positivos ya que
son desbordados por la
masa de agua que drena
de la zona rural.
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◘ en un raid delictivo autores ignorados ingresaron a
cuatro moradas del sector noreste de Pascanas.
El hecho se produjo entre las últimas horas del martes 31
y primeros minutos del miércoles 1 en circunstancias de
que los vecinos se encontraban festejando el primero de
año en diferentes lugares.
El modus operandi fue similar, removieron ropa, colchones,
cajones, etc, en busca de dinero y algunas joyas o relojes.
Según los vecinos el monto de dinero sustraído no ha
sido importante, pero si los invadió una sensación de inse-
guridad. La Policía trabaja en el tema.
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Fiestas PoPuLares

PascaNas: roBaroN 4 ViVieNdas eN
uNa Noche

Laborde ya palpita el Festival Nacional
del Malambo
Del domingo 12 al sábado

18 de enero tendrá lugar
en Laborde la 53° edición
del Festival Nacional del Ma-
lambo.
En la oportunidad se congre-
gará a artistas y bailarines de
toda la Argentinas que fueron
electos a través de los selecti-
vos provinciales Desarrollados
durante 2019.
Las actividades darán comien-
zo el próximo domingo en la
plaza Olmos. Allí vecinos, au-
toridades, organizadores, ar-
tistas, delegaciones y agrupa-
ciones gauchas, darán vida al
inicio de la fiesta y luego se
trasladarán  en un gran desfile
hasta el predio del festival,

donde se procederá a la aper-
tura oficial, en una puesta en
escena que promete ser, como
todos los años, de excelente
calidad.
En forma paralela a la pre-
sentación de las delegaciones,
que buscan ser los mejores
en cada uno de los rubros y
coronar al Campeón Nacional

del Malambo, se presentarán
los siguientes grupos folklóri-
cos:
Lunes 13: “Los Negros” y
“Banda Musical de Laborde”.
Martes 14: “Los 4 del Suquía”
y “Diablito Martínez”.
Miércoles 15: Germán Cuellar”,
“Efrain Colombo” y "4 & Pico
cuerdas argentinas"

Jueves 16: “Cosa de Duendes”
y “La Eulogia Folk”.
Viernes 17: “Grillo del Monte”
y  Milena Salamanca.
Sábado 18: “Tatacu” y “Mar-
celo Gómez”. 
A todo ello hay que sumarle,
el tradicional patio de comidas,
la plaza de los artesanos, los
talleres de capacitación, las
conferencias de prensa con
los artistas, las peñas callejeras
y el sorteo de la Rifa del Festi-
val,  entre otras tantas cosas.

Televisación
En esta nueva edición se con-
cretará la meta propuesta por
la organización de poder trans-
mitir en vivo por YouTube y
por Facebook a través de la
página oficial del Festival. En
un esfuerzo realizado por la
organización se pretende lograr
una transmisión de calidad
para llegar a todos los puntos
del país, compartiendo la emo-
ción con todos los que deseen
verlo.
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JustiNiaNo Posse

aPorte ProViNciaL a MuNiciPios

una multitud se hizo presente en la fiesta
navideña de los Foodtrucks
Unas 5000 personas se

dieron cita en el predio
del Ferrocarril para festejar
Navidad y disfrutar de una
gran fiesta con la presencia
de Vilma Palma, Nube 9 y
Foodtrucks.
La convocatoria ha sido todo
un éxito y a través de las
redes sociales todo fue pala-
bra de elogios para los orga-
nizadores.
Las actividades continuaron
en la noche del 31 de enero
donde los possenses despi-

dieron el año.

PriMer FestiVaL de
cuarteto

Con la actuación de Chebere
y el Turco Julio, más de 1200
personas de Posse y la región
se congregaron para vivir una
noche única con los recono-
cidos artistas que marcaron
una época en la historia del
cuarteto.
A ellos se le sumó el solista
Palito Sánchez quien inter-
pretó canciones de Q' Lokura

y Ulises bueno.
También tuvo su momento
Cristian Reynoso quien junto
a su grupo  “La Banda del
Efra” recorrió el cancionero
de Gary.
Justiniano Posse puso su im-
pronta en la banda “Carava-
neando” a través de su nuevo
cantante Matías Aguilar.
A esta grilla se sumaron el
“Tano Romero”, el “Turco Oli-
va”, los hermanos Ninci con
su agrupación “El Ritual” y la
“Monada”.

BreVes de La regióN

MoNte Buey: aPreNdeN a dos suJetos Por
distriBuir PorNograFía iNFaNtiL

Tal como ocurriera a principios de 2019, la policía detuvo días
atrás a dos jóvenes que distribuían pornografía infantil. Se trata
de dos hermanos que fueron imputados por la fiscalía de turno
por “Distribución y Tráfico de Pornografía Infantil y Grooming.
Este último es una práctica de acoso y abuso sexual en contra
de niños y jóvenes que, en la mayoría de los casos, sucede a
través de las redes sociales.
La investigación sobre el hecho es de larga data tras an
El operativo lo llevó adelante la Policía de Monte Buey por di-
rectivas emanadas desde la Fiscalía de Instrucción a cargo del
Doctor Fernando Epelde. Las detenciones fueron producto del
análisis de varios dispositivos secuestrados hace varios meses
en ese domicilio.
------------------------------------------------------------------------------------

MoNte Maíz: cuLMiNó La oBra de PaViMeNtacióN ha La
NueVa PLaNta de La cooPeratiVa

Ya está culminada la obra de pavimentación de más de un kiló-
metro de asfalto en el acceso a la nueva planta de la Cooperativa
Agrícola de Monte Maíz Limitada.
La obra comienza en la bajada al Complejo Ecológico y se
extiende al costado norte de ruta 11 hasta el ingreso a la planta.
Diciendo y haciendo:
La obra que es fruto de la participación pública y privada fue
anunciada en la Rural de Palermo este año como el primer
ejemplo de pavimentación de caminos rurales impulsado por el
Gobierno de Córdoba y meses después la ruta está terminada
con todos del detalles de seguridad y calidad. 
Para su inauguración está prevista la visita del Gobernador
Juan Schiaretti en fecha a confirmar.
Fuente: Multimediosmaldoni.tv

◘ el pasado 11 de diciembre, la Provincia
de córdoba, realizó aportes económicos
a 140 municipios para optimizar la presta-
ción de servicios o contribuir para el pago
de salarios municipales.
En general, se trata de localidades que cam-
biaron de autoridades y que en el inicio de
sus nuevos mandatos, encontraron dificultades

extras para hacer frente a estos compromi-
sos.
Todas las acciones están orientadas a mejorar
calidad de vida de los ciudadanos y paliar la
situación económica que atraviesa el país e
impacta en todos los sectores sociales.
La situación de los municipios es preocu-
pante.
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etruria: eL iNteNdeNte MaXi aNdrÉs se
reuNióN coN iNstitucioNes LocaLes

Una de las primeras acciones del flamante mandatario local
fue reunirse con directivos de las Instituciones Educativas
para interiorizarse sobre el funcionamiento de las mismas y
recabar necesidades de cada una de ellas.
Ambas partes consideraron que el encuentro fue sumamente
positivo y acordaron trabajar en forma conjunta mientras dure
su mandato.

En el salón de actos de
la universidad Provin-

cial de córdoba se realizó la
ceremonia de entrega de cer-
tificados de la diplomatura
en operación de Plantas Po-
tabilizadoras de agua.
Esta primera promoción contó
con la participación de técnicos
y agentes en ejercicio que se
desempeñan en cooperativas
y plantas potabilizadoras de
agua de Bell Ville, Cruz del
Eje, Despeñaderos, La Falda,
General Levalle, Tránsito, Villa
Valeria, Saldán, Río Ceballos,
La Playosa, San Marcos Sud,
Tanti, Almafuerte, Cerro Colo-
rado, Villa del Dique, Las Vari-
llas, Villa General Belgrano,
La Calera, Villa Dolores.
La Diplomatura es una inicia-

tiva de la Secretaría de Servi-
cios Públicos del Ministerio ho-
mónimo en respuesta a la ne-
cesidad actual y concreta de
formar especialistas que en-
tiendan la responsabilidad que
implica operar una planta po-
tabilizadora de agua, y el im-
pacto que tiene en la sociedad,
ya sea, desde el punto de vista
de la calidad del servicio que
se brinda en cada rincón de la
provincia como también, en el

uso eficiente del recurso en el
proceso de potabilización de
agua.
Cabe subrayar, que la Diplo-
matura se realizó a través del
convenio específico firmado
con el Instituto de Gestión Pú-
blica de la Universidad Pro-
vincial, que da el marco edu-
cativo formal y a la vez, por el
alcance provincial del título que
se expide es una oportunidad
como salida laboral.

BeLL ViLLe

Primera promoción de operadores de
Plantas Potabilizadoras de agua
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BeLL ViLLe

Los fabricantes de pelotas
de fútbol de Bell Ville

confirmaron la venta con-
junta de 1500 balones a yPF.
Fernando Fuglini dueño de
Dale Más, sostuvo que luego
de varios intentos “se logró
hacer la primera venta que es
abrir la puerta de futuras ope-
raciones comerciales. Por ahí
la cantidad no es la que espe-
rábamos, pero es la primera y
eso es importante”.
Adelantó que se le propondrá
a YPF como sponsor oficial
de AFA, como otras empresas

líderes, que presente una ver-
dadera pelota de fútbol cosida
a mano, para que puedan jugar
las inferiores y fabricada en
Bell Ville y la zona. Las pelotas
enviadas desde el sudeste cor-
dobés, hechas de cuero en
tonalidad marrón retro, las uti-
lizará YPF para regalos em-
presariales.
La ley de Compre Nacional,
también conocida como Com-
pre Trabajo Argentino, había
sido aprobada en 2001. En su
artículo 1 establece que "la
administración pública nacio-

nal, sus dependencias, repar-
ticiones y entidades autárqui-
cas y descentralizadas, las
empresas del Estado y las so-
ciedades privadas prestadoras,
licenciatarias, concesionarias
y permisionarias de obras y
de servicios públicos, en la
contratación de provisiones y
obras y servicios públicos y
los respectivos subcontratantes
directos otorgarán preferencia
a la adquisición o locación de
bienes de origen nacional, en
los términos de lo dispuesto
por esta ley".

* desde el pasado  1 de enero ePec incrementó sus
tarifas un 7,5% promedio, lo que la convierte en la energía
más cara del país y un 150% superior a lo que abona un
vecino de la ciudad de Buenos aires.
El congelamiento de tarifas dictado por el Gobierno Nacional
no llegó a la Provincia de Córdoba, quien durante 2019 había
incrementado las facturas un 58%.

yPF comprará 1500 pelotas a
fabricantes de la región

NueVo auMeNto eN eL Precio
de La eNergía eLÉctricaBomberos de Monte Buey adquirieron 18 trajes estructurales

* Bomberos Voluntarios concretó el arribo
de 18 trajes estructurales marca rosenbauer
para los integrantes del cuerpo activo.
Estos trajes, representa una mayor seguridad
y poseen menor peso que los actuales para
poder tener mayor eficiencia en la movilidad

ante un siniestro.
La inversión asciende al millón y medio de pe-
sos. La confección de los trajes fue realizada
en Rusia y están hecho a medida para cada
Bombero.
Fuente: María Aurelia Acastello



BeLL disPutará eL FederaL aMateur 2020

12 Sección DEPORTES
Liga Beccar VareLa

argentino se quedó con el certamen “oscar
alfredo sosa” y alcanzó su 9º título
En un tercer partido final

disputado en la cancha
de recreativo de Laborde,
argentino de Monte Maíz se
impuso por penales ante
talleres de etruria y se con-
sagró campeón del clausura
“oscar alfredo sosa”.
Durante los 270 minutos dis-
putados en los tres encuentros
ambos equipos no pudieron
llegar al gol, lo que marca la
paridad en el juego.
Nadie quería regalar nada y
el mínimo error podía dejarlos
con las manos vacías.
Esto derivó en la definición
por penales donde la escuadra
montemaicina se impuso por
4 a 3. Para Argentino convir-
tieron Marcos Báez, Franco
Paz, Germán Amaya y David
Ceballos; mientras que Agus-
tín Barbetta tapó el remate
de Julio Cuello. En Talleres
anotaron Carlos Jacobi, Gas-
tón Kranevitter y Néstor Agui-
rre; en tanto que Alexis Bonet
atajó las ejecuciones de Martín
Porporato y Alejandro Astor-

ga.
El juego demostrado durante
esta etapa final no fue de lo
mejor y no se corresponde
con el trato que le dieron a la
pelota durante el año tanto
Talleres como Argentino.
La “Gata” llegó muy compli-
cado a la final con varias bajas
producto de las expulsiones
que sufriera en el encuentro
contra Atenas en semifinales.
A pesar de ello los dirigidos
por Gustavo Zalazar se aco-
modaron para sacar la situa-
ción adelante. En la vereda
de enfrente el “Raya” no venía
jugando bien y las críticas a
su plantel eran recurrentes a
pesar de haber dejado en el

camino a su archirrival Lam-
bert.
La historia seguramente no
recordará estas situaciones y
escribirá que Argentino alcan-
zó su noveno título (1969,
1991, 1993, 1996, 2006, Aper-
tura 2015, Clausura 2016,
Apertura 2017 y Clausura
2019).
Talleres se adjudicó el premio
a la valla menos vencida del
torneo. El delantero Carlos
Serial (Atenas) fue el goleador
del certamen con 13 tantos.

tercera diVisióN
Atenas se consagró campeón
tras vencer a Guillermo Renny
por penales.
En el tercer partido final igua-

◘ el próximo 2 de febrero dará inicio una nueva
edición del torneo Federal amateur 2020,  donde
dentro de los inscriptos se encuentra el club atlético
Bell.
Será la segunda edición del certamen, perteneciente a la
cuarta categoría para los clubes indirectamente afiliados a
la AFA.
Se disputará de febrero a junio y. otorgará cuatro plazas
para el Torneo Federal A 2020-21.
Los demás equipos retornarán a su liga de origen una
vez finalizada la competencia.
Lo disputarán los descendidos del Torneo Federal A, los
clasificados de cada liga, los clasificados de cada federación
y aquellos que logren obtener la licencia de plaza fija.
Este certamen se ha convertido  en un campeonato de
suma importancia para clubes del interior que pretenden
jugar en las más altas esferas del fútbol argentino.
Dentro de los equipos participantes se destacan: Bell de
Bell Ville; Racing y Gral. Paz Juniors de Córdoba Capital;
Atenas de Río Cuarto; 9 de Julio de Morteros y Atlético
Río Tercero.
Bell integra la Región Centro y compartirá zona con: De-
portivo Universitario de Villa María y Newbery & Everton
de Cruz Alta.
Defensores de San Marcos y Atlético Pascanas tenían
una plaza pero desistieron de participar en la competencia. 

laron 1 a 1 y en la definición
desde los 18 pasos el “Albo”
se impuso por 4 a 3.
A pesar de no ser campeón,
Guillermo Renny fue equipo
más regular del año ya que
alcanzó las dos finales.

seNior`s
Alianza Pascanas se adjudicó
el torne "Claudio Ramón Rei-

na”, al imponerse 2 a 0 sobre
Sarmiento de Idiazábal.
La escuadra pascanense
suma su 15º título lo que lo
convierte en el máximo ga-
nador de la Liga.
Sarmiento tuvo la valla menos
vencida y Ricardo Collas de
Alianza fue el goleador con
cuatro tantos.



dePortesEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE ENERO 13

torNeo cLausura

defensores de san Marcos sud en lo más alto
de la Liga Bellvillense de Fútbol
Luego de disputar tres

juegos finales, defen-
sores de san Marcos sud
logró ser el campeón de la
divisional a del torneo clau-
sura de la Liga Bellvillense
al imponerse en el minuto
final por 1 a 0 ante el pode-
roso sarmiento de Leones.
Tras empatar en la ida y en
la vuelta, llegó el momento
de la gran definición en la
cancha de Matienzo de Monte
Buey.
El “Demonio” de Leones fue
desde el arranque en la bús-
queda del triunfo y se hizo
dueño de la circulación de la
pelota y el manejo del balón.
Tímidamente, Defensores

equilibró las acciones y el
partido se hizo de ida y vuelta,
pero sin grandes riesgos.
Con el correr de los minutos
el partido se hizo friccionado
y seis jugadores se fueron a
los vestuarios antes de tiempo
(tres por bando).
Cuanto faltaba algunos mi-
nutos para el cierre el técnico
de “Los Tordos”, Mauricio Mi-
randa, hizo una gran apuesta

y le dio algunos minutos al
juvenil de 16 años Lucas Ba-
rrera.
Sobre el minuto 48´ del com-
plemento y cuando todos ya
se preparaban para los pe-
nales, Barrera sacó un zapa-
tazo de fuera del área y lo
convirtió en gol para la alegría
del pueblo “Azul y Amarillo”
que se consagraba  campeón
después de 19 años.

se sortea eL ProViNciaL de
cLuBes de PriMera diVisióN 2020

◘ el miércoles 8 de enero cierran las inscripciones,
mientras que el martes 14 de enero se procederá al
sorteo del mismo.  
Llevará el nombre de “FEDERACIÓN CORDOBESA DE
FÚTBOL”.
Se disputará, según la cantidad de equipos participantes,
divididos en zonas geográficas.
En caso de empate en puntos en la primera posición de
una misma zona para determinar al equipo clasificado
para la próxima instancia, la definición será de la siguiente
manera:
1) El que haya obtenido mayor puntaje en los partidos ju-
gados entre sí.
2) El que tenga mayor cantidad de goles a favor en los
partidos jugados entre sí.
3) El que tenga mejor diferencia de gol en la disputa com-
pleta de la zona.
4) El que tenga menos goles en contra en la disputa com-
pleta de la zona.
5) El que tenga mayor cantidad de goles a favor en la
disputa completa de la zona.
6) El que haya recibido la menor cantidad de tarjetas
rojas y amarillas en la etapa clasificatoria (Fair Play)
7) Si persiste el empate, se recurrirá al azar mediante
sorteo a realizarse en reunión de Federación Cordobesa
de Fútbol.
Para establecer a los mejores segundos y/o mejores
terceros (si fuese necesario este último) e la tabla general
se deberá tener en cuenta los siguientes parámetros:
1) Mejor promedio de puntos (puntos sobre partidos juga-
dos).
2) Mayor cantidad de goles a favor (goles sobre partidos
jugados).
3) El que haya recibido la menor cantidad de tarjetas
rojas y amarillas en la etapa
clasificatoria (Fair Play)
4) Si persiste el empate, se recurrirá al azar mediante
sorteo a realizarse en reunión de la Federación Cordobesa
de Fútbol.
El sorteo del fixture se realizará el día martes 14 de enero
de 2020, a partir de las 11:00 horas, en la sede de la Fe-
deración Cordobesa de Fútbol. 
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🏭casa ceNtraL PascaNas - iNet aLBarracíN 530
🏭casa ceNtraL LaBorde - saN MartíN 299
🏠sucursaL PascaNas - Mitre eso BueNos aires
➡�suPerMercado - LaBorde
➡�suPerMercado - W. escaLaNte
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Cuando las luces se en-
cendieron ante el aplau-

so del numeroso público
presente, se hizo realidad
una tarea en equipo que de-
mandó mucho tiempo de
gestión.
El trabajo en conjunto entre
Obras Públicas, Ambiente y
Deportes de la Municipalidad,
se le sumaron esfuerzos de
otras instituciones, empresas
y vecinos que demandaron
viajes, reuniones, presentacio-
nes de proyectos y aplicacio-
nes de políticas de estado en
materia ambiental. Es decir
que se trató de un proceso
enmarcado en un círculo vir-
tuoso que nos permitió abrir
otras puertas en favor del de-
porte y el cuidado del medio
ambiente.
A mediados de agosto, hubo
un hito histórico cuando el in-
tendente, Carlos Briner, sus-
cribió en Buenos Aires en re-
presentación de la Municipali-
dad local, junto a las secreta-
rías de Deportes y de Ambiente
y Desarrollo Sustentable de la
Nación, el acuerdo que per-
mitió la llegada a la ciudad de
elementos lumínicos y otros
bienes tendientes a preservar
el ambiente.
Así, arribaron las luminarias

led que se instalaron en la
pista de atletismo del Parque
Tau y de tipo solar que se
están ubicando en los ingresos
al Hospital y Asistencia Pública
Municipal, constituyéndose de
suma importancia para casos
de interrupción del normal su-
ministro de energía eléctrica,
especialmente en caso de tor-
mentas, cortes por desperfec-
tos, etc.
También llegaron 12 conte-
nedores, tipo campanas, para
cuatro puntos limpios instala-
dos en otras tantas plazas de
la ciudad y contenedores de
1m3 a utilizados en otros sec-
tores del área urbana.
En la pista de atletismo se
colocaron las luminarias led,
las que permiten la práctica
de deportes, torneos especia-
les en horario nocturno y acti-
vidades saludables llevadas a

cabo por los propios vecinos.
El convenio respectivo se dio
en el marco de los programas
de municipios y clubes sus-
tentables, que fue suscripto
por los entonces secretarios
de Deportes, Diógenes de Ur-
quiza y de Ambiente y Desa-
rrollo Sustentable, Rabino Ser-
gio Bergman, junto al inten-
dente, Carlos Briner.
Es de destacar que por la ex-
celente predisposición de la
firma Proyecta y la Municipa-
lidad, se pudo terminar con
dos edificaciones que albergan
a los sanitarios y  vestuarios
con toda la infraestructura ne-
cesaria, inclusive para perso-
nas con discapacidad y el
puesto de control.
También se valora en toda su
magnitud el gran aporte para
la confección del proyecto ela-
borado por el Ing. Sergio Car-

BeLL ViLLe

La pista municipal de atletísmo ya
cuenta con iluminación propia

los Aimar (Memoria descriptiva,
cómputo y presupuesto, cál-
culos eléctricos, planos y cál-
culo luminotécnico), al igual
que el sano aporte de todas
las áreas municipales, Comi-
sión Ejecutiva del Parque Tau,
dirigentes y atletas del Centro
de Actividades Atléticas de Bell
Ville, deportistas en sus más
diversas disciplinas y vecinos,
entre otros.
Luego de las palabras de Pa-
tricia Sampietro, por el Centro
de Actividades Atléticas Bell
Ville, del presidente de la Con-
federación Argentina de Atle-
tismo, CADA, Daniel Soto, del
secretario de Coordinación de
Gabinete, Ernesto Borrageros
y del intendente municipal,
Carlos Briner, se procedió al
corte de cintas y al encendido
de la iluminación, ante la ale-
gría y asombro de la numerosa
concurrencia.

daNieL soto: 
“Las MeJoras eN La Pista

de atLetisMo, 
estaráN a disPosicióN de

La ciudadaNía”
El presidente de la Confede-
ración Argentina de Atletismo,
Daniel Soto, destacó la impor-
tancia que la pista de atletismo
cuente con infraestructura adi-
cional.
“Creo que con esto se com-
pleta algo muy importante para
que los atletas puedan tener
sanitarios y duchas al finalizar

una competencia o un entre-
namiento. Contar con lo míni-
mo e indispensable para de-
senvolverse en el ámbito de-
portivo y además la iluminación
para aquellos que entrenan
en horario nocturno por dis-
tintas causas”, destacó el titular
de CADA.
Por último, al agradecer la in-
tervención municipal y la del
Centro de Actividades Atléticas
de Bell Ville, Soto destacó:
“seguramente este lugar estará
a disposición de toda la ciu-
dadanía”.

Patricia saMPietro:
“agradeceMos eL aPoyo

iNcoNdicioNaL que Nos dio
La MuNiciPaLidad”

La principal referente del Cen-
tro de Actividades Atléticas
Bell Ville (CAABV), Prof. Pa-
tricia Sampietro dijo que pre-
tende junto a los demás padres
de los atletas que la educación
en el área de atletismo siga
siendo gratuita, por lo que
agradeció el apoyo incondi-
cional que nos está dando la
Municipalidad.
“Para nosotros, es muy im-
portante contar con esta ilu-
minación y la infraestructura,
porque tenemos atletas que
salen tarde o de noche de la
escuela o del trabajo y nece-
sitan entrenar. Esto va a per-
mitir seguir motivados en los
entrenamientos y en la com-
petencia”, remarcó.



Sección AGROPECUARIA
NacioNaLes

coNtiNúa eN auMeNto La ProduccióN PorciNa

crea adVirtió que PodríaN Perderse
1,5 MiLLoNes de terNero eN 3 años

se mantiene constante el aumento de la
superficie cubierta con siembra directa

◘ La necesidad de generar liquidez en un contexto fi-
nanciero y climático restrictivo es la razón que llevaría a
una nueva reducción del stock de vientres bovinos
durante el próximo año.
La conclusión es parte de una nueva edición del Outlook
Ganadero que organizó esta semana el Consorcio Regional
de Experimentación Agrícola. Se prevé para 2020 una caída
superior al 5% de la cantidad de vacas respecto de 2019.

La argentina es líder en
la práctica de la siembra

directa (sd) con una super-
ficie  que supera con co-
modidad los 30 millones de
hectáreas, de acuerdo a un
informe elaborado por la
Bolsa de cereales y aa-
Presid y valores de adop-
ción de que se mantiene
desde hace 10 años por en-
cima del 90%.

Sin embargo, la adopción
masiva de esta tecnología no
se traduce necesariamente
en mejoras en el balance de
carbono, fertilidad y otros in-
dicadores de salud del suelo.
Incluso, en ciertas regiones,
se observa el avance de pro-
cesos de degradación del
suelo.
En este sentido, las rotacio-
nes, la siembra de gramíneas

y de cultivos de cobertura o
de servicios (CS) son prácti-
cas clave dentro de un ver-
dadero Sistema de SD. 
En el caso de los CS, ade-
más de ‘cubrir el suelo’, per-
miten la mejora en el manejo
del agua, el control de la ero-
sión y de la densidad de ma-
lezas, favorecen la biodiver-
sidad, la disminución de la
carga de insumos sintéticos,

entre otros.
Es por eso que en el informe
de superficie bajo SD este
año decidimos incluir infor-
mación relacionada a la siem-
bra de cultivos de servicios y
la inclusión de gramíneas en
la rotación. Los datos provie-
nen del Relevamiento de Tec-
nología Agrícola Aplicada (Re-
TAA) y del Panorama Agrícola
Semanal (PAS) de la Bolsa
de Cereales.
Si bien la adopción promedio
nacional de SD se mantiene
por encima del 90% estos
valores bajan significativa-

mente en ciertas zonas agro-
ecológicas. Pero además los
resultados revelan que en al-
gunas regiones esta tecnolo-
gía se implementa de forma
aislada, basándose en la sim-
ple ‘ausencia de labranza’.
Por ejemplo, en algunas zo-
nas del norte de Buenos Aires
mientras el porcentaje bajo
SD supera el 90%, la pre-
sencia de gramíneas en la
rotación es de tan sólo el
35% y el porcentaje de pro-
ductores que siembran CS
sólo llega al 8%.
Fuente: Noticiasagropecuarias

◘ el Ministerio de agricultura, ganadería
y Pesca de argentina relevó que entre
enero y noviembre de 2019 el sector de la
producción porcina produjo 574 mil tone-
ladas res con hueso, 1% más que el mismo
período de 2018.
En tanto, para proyectar el cierre del año,
una proyección no oficial ponía los números
de diciembre en 635.000 toneladas de pro-
ducción, que significan 15.000 toneladas más
que el ciclo previo, de acuerdo a una publica-
ción de Clarín.
Por el lado del consumo interno, el informe
oficial marcó que cayó casi 2% entre enero-
noviembre. Cada argentino comió 14,56 kilos

contra los 14,86 del mismo ciclo del ante año
pasado. De todas maneras, se calcula que
en diciembre haya crecido esta cifra por las
fiestas.
Según había comentado recientemente Li-
sandro Culasso, presidente de la Asociación
Argentina de Productores Porcinos, “hay que
aumentar la producción, que es lo más im-
portante, porque demanda hay”.

eXPortacioNes e iMPortacioNes
En tanto, las exportaciones de carne porcina
crecieron un 13%. Se enviaron al exterior
23.339 toneladas entre enero-noviembre contra
las 20.648 toneladas del mismo lapso de
2018.



Productores autocoNVocados se MoViLizaroN
eN recLaMo deL auMeNto de Las reteNcioNes

◘ cientos de productores se movilizaron en la ciudad
de rosario con la bandera de "no a las retenciones",
como se vivía hace un poco más de una década.
El tractorazo tuvo como consigna el rechazo al "impuestazo
solidario" y un pedido a la clase política de que se unan a
los esfuerzos que se le pide al sector.
“Con el aumento de la alícuota de retenciones se nos
hace imposible producir y hacer que la actividad se torne
viable”, sostuvo el productor agropecuario Diego Pascua-
le.
Y agregó: “Nos quieren hacer ver como un sector que no
es solidario, pero vaya sí seremos solidarios que hace
más de 30 años que colaboramos con retenciones y paga-
mos más de 163 impuestos”.
“Nos aumentan las retenciones los impuestos provinciales,
sube los costos de transporte y de insumos que están en
dólares. Por eso pedimos a cada legislador que votamos y
nos represente que defienda los intereses de las provincias
de la cual son parte y sean solidarios ellos también con los
gastos de la política”, cerró.
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MoNte Maíz - eMPresarias

Pusieron en marcha una planta para producir
aceite de soja y alimento protéico
Días atrás la planta de

balanceados Porci-
monte, dejó inaugurada una
nueva unidad, se trata de
una aceitera que agrega va-
lor a su producción.
En la ocasión se reunieron
varias autoridades provincia-
les, entre las que se destacan
el ministro de Industria, Eduar-
do Accastello; el sub secretario
PyMES, Juan Pablo Inglese;

el legislador, Dardo Iturria y
el intendente, Luis Trotte, entre
otros.
El empresario, Claudio Neb-
bia, agradeció a los presentes
y manifestó haber cumplido
un sueño junto a sus hijos. Y
agregó que se producirá un
producto de excelente calidad
destinado a sumando valor a
la cadena alimentaria.
A su vez, anunció que tienen

dos objetivos en mente, por
un lado producir biodiesel con
el aceite de soja extraído de
esta planta y biogás con los
desechos de la crianza de
porcinos.
A su turno las autoridades
provinciales y locales desta-
caron el emprendimiento y re-
saltaron la importancia de
agregar cadenas de valor a
la producción.

Productores lecheros manifestaron su enojo por el desconocimiento
presidencial sobre la producción de leche
Fue tras las declaraciones del Presidente de
la Nación, Alberto Fernández, quien indicó que
la producción de leche no tiene insumos dola-
rizados. Lo que marca un total desconocimiento
sobre el tema lechero y agropecuario.

Hoy todos los productos veterinarios, semillas,
agroquímicos, minerales, balanceados, etc.
para la producción tambera están ajustado a
dólares. Ni si quiera la facturación de los
mismos es en pesos.



Sección SALUD

VacacioNes

accidentes domésticos: todo lo que
no puede faltar en el botiquín de viaje
Muchas veces la emer-

gencia no da tiempo a
acudir a un servicio de salud,
como es el caso de un atra-
gantamiento, y otras, como
lo que ocurre con algunos
tipos de golpes o quemadu-
ras, que no merecen una
consulta médica. sea por
uno o por lo otro, estar pre-
parados para responder a
un accidente doméstico.
Por definición, “el primer au-
xilio tiene que ver con una ac-
ción concreta”. “Se trata de la
toma de decisiones correctas
en momentos críticos, de ser
específicos y puntuales en la
resolución inmediata de un
problema serio”, apuntó a In-
fobae Santiago Camino,  de
Cruz Roja Argentina.
“Llamamos primeros auxilios
a la serie de técnicas y proce-
dimientos que debemos tener

en cuenta en situaciones de
emergencia o cuando una per-
sona enferma o lesionada pre-
cisa ayuda”, agregó.
En ese sentido, Molina Pico
de Vital Emergencias compar-
tió algunas consideraciones
generales a tener en cuenta
al momento de abordar a una
persona accidentada, o en
caso de ser uno mismo la per-
sona en cuestión:
- Estar ubicado en lugar ac-
cesible y conocido por todos
- Hacer que sea transporta-
ble.
- Estar correctamente identi-
ficado.
- Controlar periódicamente el
buen estado de los elementos
del botiquín.
en cuanto al botiquín, al-

gunos elementos básicos
son:
• Jabón neutro (blanco) para

higienizar heridas.
• Alcohol en gel para desin-
fección rápida de las manos.
• Termómetro para medir la
temperatura corporal.
• Guantes descartables de lá-
tex para no contaminar heridas
y para seguridad de la persona
que asiste a la víctima.
• Gasas y vendas para limpiar
heridas y detener hemorragias
• Antisépticos (yodo povidona,
agua oxigenada) para limpiar
las heridas.
• Tijera para cortar gasas y
vendas o la ropa de la vícti-
ma.
• Cinta adhesiva: para fijar
gasas o vendajes.
• Tablillas para inmovilización.
• El botiquín también puede
incluir los medicamentos utili-
zados habitualmente y que ha-
yan sido recetados por el mé-
dico.
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c. Bismarck: entregaron elementos de medicina al centro de salud

ProViNciaLes

apross digitaliza su credencial
Apartir de ahora, los afi-

liados de apross tienen
la posibilidad de acceder y
exhibir la credencial digital
desde sus teléfonos celula-
res.
Esta nueva herramienta per-
mite acceder a la
cobertura asistencial que re-

quiera el afiliado, de igual ma-
nera y con el mismo alcance
que hoy posee la credencial
física.
El formato digital coexistirá
con el físico, no significando
que la nueva presentación eli-
mine o inutilice la credencial
plástica.
Esta innovación se enmarca
en el esquema de moderniza-
ción y digitalización de servi-

cios, en los que se encuentra
trabajando la Administración
Provincial del Seguro de Sa-
lud.
¿cómo accedo a la creden-

cial digital?
La credencial digital se en-
cuentra disponible en la plata-
forma de Ciudadano Digital
(CIDI), implementada por el
Gobierno de la Provincia de
Córdoba.
Para ello es necesario des-
cargar la aplicación móvil de
Ciudadano Digital desde Play
Store (Android) o Apple Store
(IOS).
Cabe aclarar que para acceder
a la credencial se deberá tener
la cuenta del CiDi habilitada
con el nivel de seguridad 2 de

verificación.
Una vez descargada la apli-
cación se debe ingresar con
usuario y contraseña, dirigién-
dose luego a la sección Docu-
mentos, donde se podrá vi-
sualizar de manera digital la
credencial de Apross.
¿qué es el cidi y cómo ac-

cedo al nivel 2?
El CiDi es una plataforma tec-
nológica que posibilita a los
ciudadanos acceder de forma
simple y en un único lugar a a
todos los trámites y servicios
digitales del Gobierno de la
Provincia.
Para ello, es necesaria la cre-
ación de una única cuenta de
usuario a través del sitio web
cidi.cba.gov.ar

La Municipalidad hizo entrega al Centro Mu-
nicipal de Salud, un Set de Ayuda Técnica
bajo el Programa Plan Córdoba Mayor perte-
neciente al Ministerio de Desarrollo Social.

El mismo consta de: Colchón antiescaras,
almohadon antiescaras, silla de ruedas, bastón
simple, bastón trípode y andador doble fun-
ción.




